

Haushaltsrede

Bürgermeister Peter Maier

zur Einbringung des Haushaltsplanentwurfs 2018

in der Ratssitzung am 18. Oktober 2017

Sehr geehrte Damen und Herren Ratsmitglieder,
sehr geehrter Herr Kämmerer Brinker,
meine sehr geehrten Damen und Herren!

Die Sensation ist geschafft: Wir haben einen Haushaltsüberschuss für das Jahr 2016. Dies ist das Ergebnis mutiger Entscheidungen und der hervorragenden Arbeit unseres Kämmerers Thorsten Brinker und seines Vorgängers Markus van der Zee.

Nachdem es jahrelang üblich war, eine Million Euro neue Schulden zu machen, haben wir nun das Unglaubliche geschafft!

Damit können wir uns aber im Interesse künftiger Generationen nicht zufrieden geben. Deshalb haben wir uns auch für den dritten kommunalen Stärkungspakt beworben.

Unsere Bewerbung war so gut ausgearbeitet, dass wir als einzige Gemeinde im Münsterland erfolgreich waren. Das war tolle Arbeit aller unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Kämmerei! Durch diese tolle Arbeit sind nun die Grundlagen für eine weitere nachhaltige Haushaltskonsolidierung geschaffen.

Durch die Zuwendung aus dem Stärkungspakt können wir auch im Jahr 2017 einen ausgeglichenen Haushalt erreichen. Dies sind keine Selbstverständlichkeiten.

Mein besonderer Dank gilt allen unseren Bürgerinnen und Bürgern und unseren Unternehmen, die diesen Erfolg erst möglich machen. Mit diesem Ergebnis für das Jahr 2016 zeigen wir unseren Bürgerinnen und Bürgern auch, dass in unserer Gemeinde ehrlich und gut gearbeitet wird.

Fazit:

Im Interesse aller Bürgerinnen und Bürger müssen wir genau diesen Weg der Konsolidierung und der Zukunftssicherung unserer Kinder weitergehen.

Herzlichen Dank für Ihre Aufmerksamkeit. Ich übergebe nun das Wort an unseren Kämmerer Herrn Brinker.